
Pièces 5 Pièces

Superficie 157 m²

Référence 7263944

Prix 1 190 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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Sur la commune de La Turbie, magnifique villa entièrement rénovée en 2022 et sur

deux  niveaux.La  villa  est  située  dans  un  quartier  très  prisé  de  La  Turbie,  à  10

minutes de Monaco, proche du village et de l'accès à l'autoroute. La propriété de

style  moderne  bénéficie  d'un  bel  ensoleillement  et  se  compose  de  la  manière

suivante  :-  Au  premier  étage  :  Une  entrée,  bureau,  trois  chambres,  une  salle  de

bains,  un  wc  invité,  une  salle  de  sport  pouvant  accueillir  un  hammam.-  Au

rez-de-jardin  :  un  salon,  une  buanderie,  une  cuisine  américaine  équipée,  un

cellier.La villa profite d'une jolie vue dégagée ...

Located  in  La  Turbie,  magnificent  villa  entirely  renovated  in  2022  and  on  two

floors.The  villa  is  situated  in  a  sought  after  area  of  La  Turbie,  10  minutes  from

Monaco, close to the village and the motorway access. The modern style property

benefits from a beautiful exposure and is composed as follows:- On the first floor:

an entrance hall, office, three bedrooms, a bathroom, a guest toilet, a gym that can

accommodate a hammam.- On the ground floor: a living room, a laundry room, a

fitted  kitchen,  a  storeroom.The  villa  has  a  beautiful  unobstructed  view  of  the

mountains and a little view of the ...
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